



Die erfolgreichen neuen Imker und Imkerinnen mit den Kursleitern Heinz Weber (links) und Heinz Born (rechts).

BRITTNAU | Herbstversammlung des Wiggertaler Bienenzüchtervereins

Diplom für 13 neue Imker

An der Herbstversammlung des Wiggertaler Bienenzüchtervereins konnten im Steakhouse zur Fennern in Brittnau 13 Absolventen des Grundausbildungskurses I und II ihr verdientes Diplom entgegennehmen. Wie Präsident Martin Ammeter verlaute, soll im kommenden Jahr wiederum mit einem Imkerkurs begonnen werden. Im Gebiet des Wiggertaler Bienenzüchtervereins sei der diesjährige Honigertrag sehr gering ausgefallen. Die Bienen hätten kaum Blütenhonig eingebracht und der Ertrag an Waldhonig sei sehr gering ausgefallen, bedauerte der Präsident.

Sechs Betriebsprüfungen durchgeführt

Christian Uhlmann, Leiter der Belegstation St. Ueli in Strengelbach, dankte allen Helfern, die ihn in seiner Arbeit unterstützt hatten. Alles sei gut gelaufen. Er bedaure nur, dass nicht

mehr Züchter ihre Königinnen zur Begattung auf die Station gebracht haben, meinte Uhlmann. Betriebskontrolleur Hansruedi Ruf hat sechs Betriebsprüfungen durchgeführt. Er bedauerte es, dass die Zahl der Siegelimker von 33 auf 29 gesunken sei. Im Aargau sei auf zwölf Obstanlagen Streptomycin gegen Feuerbrand angewendet worden, auch auf einer Anlage im Bezirk Zofingen. Doch seien keine Rückstände im Honig festgestellt worden. Über den Besuchererfolg am Bienenfest im St. Ueli zeigte sich der Präsident erfreut. Der Lösliverkauf sei, wohl dank der eingeführten Ländlermusik, angestiegen. Aus dem Bienenfest resultierte ein Gewinn von rund 1300 Franken. Bieneninspektor Kurt Wildi, der übrigens von seinem Amt zurückzutreten gedenkt, betonte, dass der Befall von Faulbrut und Sauerbrut im Aargau

nicht so garstig ausgefallen sei wie auch schon.

Die beiden Kursleiter, Heinz Weber und Heinz Born, führten mit 13 Teilnehmern den Grundausbildungskurs I und II. Sie lobten das Engagement der Kursteilnehmer. An der Herbstversammlung konnten den erfolgreichen Kursabsolventen die Diplome übergeben werden. Im kommenden Jahr wird wieder ein Imkerkurs gestartet. Mit dem Grundausbildungskurs I soll im Februar/März 2013 begonnen werden. Interessenten mögen sich jetzt schon bei Kursleiter Heinz Weber, Strengelbach, Telefon 062 751 29 22, oder beim Präsidenten Martin Ammeter, Rothrist, Telefon 062 794 46 83 oder 079 486 46 83, anmelden. Die Kollegen Bruno Flückiger und Vinzent Köcher sollen zu Beratern ausgebildet werden.

HERBERT SIEGRIST